

かがやく 睦



冬休みが終わって ～後期後半のスタート～

新年になってから早いもので3週間が過ぎようとしています。冬休みが終わり、元気に子どもたちが登校し、静かだった学校に活気が戻りました。子どもたちの様子を見ると、私たち職員にも力をもどってきます。後期後半がスタートしました。いよいよ学年最終ステージの始まりです。子どもたちとともに、新しいステージに向けて、一步一步進んでいきたいと思ひます。



さて、一步一步と言いましたが、この最終ステージは登校日数にして40日程度、あっという間に過ぎていきます。短い時間の中で、1年のまとめも新学年の準備もしなくてはなりません。なかなか一步一步といかないことも生じてきます。しかし、その一步を大事にする気持ちがなくては、新しいステージのスタートが雑になってしまいます。やはり、忙しい中でもすべきことは省略せず、丁寧に歩を進めていく必要があります。

そのために「一年の計は元旦にあり」の言葉通りに、目標を決めて、その達成のために努力していくことを大切にしていきたいと思ひます。残念ながら、もうあれこれとできる時間は残されていません。まず、今の学年でできるようにしたいことを一つ、二つ決めて、いつ何をするか計画し、見通しをもって一つ一つ積み上げられるようにしていきたいと思ひます。3月14日(卒業式)、3月21日(修了式)に「〇〇〇がんばったね。」と声を掛けてあげられるように。

これまでたくさんのご協力をいただき、充実した教育活動を進めることができました。今後も日々のご協力に加えて「火消しもち祭り」「スキー授業・教室」等の行事へのご協力もお願いすることとなります。どうぞよろしくお願ひいたします。

冬休み明け集会

代表の児童3人が冬休みの思い出とがんばりたいことを集会で発表してくれました。冬休み前集会はインフルエンザ流行の兆候が見られましたので、オンラインで行いましたが、今回は体育館で行うことができました。3人とも原稿を見ることなく堂々と発表することができました。5年生はマイクの調子が悪いと判断し、肉声で発表してくれました。機転の利いた行動に、「流石4月からの最上級生」と感じた一コマでした。



1年 ○○○○さん

3年 ○○○○さん

5年 ○○○○さん

火消しもち祭り (第70回古四王神社文化財防火デー・第37回古四王堂火消しもち祭り)

明後日21日は、「火消しもち祭り」があり、普段通りの登校です。その正式名称は上記の波線部分になります。お客様もたくさん見られるこの行事への参加態度を考えながら、開催意義と伝統について、ご家庭でも話し合ってみてはいかがでしょうか。